
  

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 
 DISTRITO BELLAVISTA-LA PALMERA 
 
ACTA 
FECHA: 10 de mayo de 2022 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:15 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 18:45 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES: 

- Presidente: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano. 

- Vocales:                Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura  

Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares  

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón  

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino  

Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo 
 

 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero  

Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano  

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez  

Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías  

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. David Carrarelo Nieto  

Suplente: D. José Antonio Gómez Rivas  

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena  

Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez  

Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X 

Suplente: D. Vicente García Colorado  

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal  

Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel  

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X 

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez  

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra  

Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 
 

 

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García  

Suplente: D. José Luis Navarro Carballo 
 

 

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos  

Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez  

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores  

Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

 

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins  

Suplente: D.ª Noelia de Cala González 
 
 

 

Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X 

 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García  

 Titular: D. Andrés González del Puerto X 

 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero  

 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández  

 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 
 

X 
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Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate X 

 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo  

 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca  

 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo  

 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez  

 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez 
 

X 

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares  

Suplente: D. Pablo Fernández Márquez X 

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve  

 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 
 

 

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez  

 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla  

 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X 

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla  

Grupo Municipal VOX Titular: Dª. Inmaculada Rodríguez Jiménez  

Suplente: D. Francisco García Hernández  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda,  

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Macarena Trigo 
Aunión. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia de D.ª María del Carmen Fuentes Medrano, los miembros de la Junta Municipal del 
Distrito relacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da 
fe de la presente. 
 
 La Sra. Presidenta  da comienzo a la sesión, indicando las ausencias de A.VV Unidad de 
Bellavista, que presentó preguntas y propuestas, no asiste  por enfermedad, para que se tenga 
en cuenta a la hora de la votación de la Propuesta y se proceda como en otros casos. 
La Asociación LIMAN que tampoco está presente, retiró por correo su propuesta 
 
  La Presidenta explica, que una vez realizada las consultas si las propuestas no han sido 
retiradas con anterioridad a la celebración de la JMD estas serán leídas y  votadas.  
 
 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ANTERIORES 
 

En este punto el Grupo PP manifiesta  que no ha recibido en el correo de la 
convocatoria  borrador del acta de la sesión anterior. Se les facilita un ejemplar en el acto, que 
leen para poder votar en consecuencia. 
La explicación se achaca a reiterados problemas informáticos que vienen dándose en envíos y 
comunicaciones del Distrito.  
 
 

La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria 
anterior de 19 de abril de 2022, que fue remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada el acta de la sesión 

ordinaria de 19 de abril de 2022. 
 

2. INFORME DE PRESIDENCIA 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 19 de abril al 10 
de mayo de 2022, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados. 
 
  Da cuenta  de las distintas reuniones mantenidas con el IMD , el colegio St Mary´s 
School, reunión con el centro comercial  Lagoh, reunión  con los vecinos de la calle Ambrosio 
de la Cuesta, reunión con la asociación Pasacalles de Bellavista, reunión  con los vecinos  de 
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los Bermejales sobre Huertos de los Bermejales, reunión con Sevilla Activa, visita a los talleres 
de agricultura ecológica de los Huertos urbanos reunión de la coordinadora de Mayores Sur en 
el Centro  Cívico del Esqueleto entre otras, reunión  con la U.D. Bellavista, recepción en la 
caseta municipal… 
 

La Sra Presidenta anuncia la próxima salida  de   las convocatorias de subvenciones 
tanto de Gastos de Funcionamiento como Subvenciones en Especie.  
 

Así mismo destaca que en relación al Plan mejora tu barrio el resultado de las 
propuestas más votadas se publicarán en web, independientemente que se manden por correo 
la información. 
  

Se incorpora al Acta  ANEXO I con una relación más detallada del Informe de 
Presidencia. 
 

Por parte de Unión Deportiva Bella vista se pregunta en qué fecha por fin van a salir las 
convocatorias de Subvenciones. La Delegada del Distrito indica que próximamente. La 
Directora General del Distrito  señala que hay que seguir el procedimiento y que los trámites 
tienen un tiempo. 
 

En cuanto a comentarios en este apartado, el grupo PP se queja que no les haya 
llegado invitaciones para la recepción la feria de Sevilla en la caseta. La Directora General 
confirma que sí se enviaron por la secretaria de dirección. La Sra Presidenta aclara que las 
invitaciones eran para los miembros del Consejo de Participación Ciudadana .Una cosa son los 
miembros de  la Junta Municipal del Distrito y otra cosa Son los miembros de Consejo de 
Participación Ciudadana, que pueden coincidir o no. 
  

El PP insiste en que en todo caso no fueron recibidas las invitaciones. 
 

La Sra. Presidenta, dice que se hablará con el Director del ITAS, acerca de los 
problemas informáticos que se están dando. 
 

Se plantea por el PP Ana Morcillo un debate sobre el uso institucional de Twitter, donde 
sale la Sra. Delegada bailando sevillanas en la Caseta Municipal, del grupo socialista contestan 
que se trataba de un encuentro con Entidades. Ana Morcillo específica que ella no tiene Twitter 
que ella lo que traslada es la queja que ha recibido. La Sra. Presidenta dice que como Capitular  
que es, se trata de representación institucional. 
 
  En otro orden de cosas  por parte del D. Francisco José Bermudo Rodríguez 
(Ciudadanos) surge una petición de aclaración acerca por qué no se ha mencionado  en el 
informe de Presidencia,  la obra de la pista de Atletismo  en el Centro Deportivo BELLAVISTA 
 

La Sra. Presidenta contesta que ha mencionado la instalación de césped artificial del 
campo de futbol  porque ya ha sido licitado. La pista de atletismo tiene todavía que salir a 
licitación. 
 
 

3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES 
 

Omitido este punto tres. No se han presentado para esta sesión. 
 

La Sra Presidenta aclara que se ha estado esperando al comienzo de la sesión para ver si 
se contaba con un quorum reforzado, cosa que no ha ocurrido, y se podía presentar por 
urgencia  propuesta de la nominación de una calle. 
Por parte de la Presidenta se trasladó  a la JMD la propuesta de Estadística . a  petición de la 
Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla. para que se denomine la calle de nueva 
formación que presenta el acceso  al edificio de nueva construcción destinado a residencia de 
estudiantes entre las calle Elche y Ali Al Gomari  con el nombre del del que fue Presidente del 
Betis , Profesor Doctor Don Hugo Galera Davidson . 
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No habiendo entre los asistentes la mayoría absoluta exigible   para someter este punto 
a votación desiste plantear la propuesta. Se hará  en otra convocatoria puesto  que las calles 
tienen que tener nombre, entre otras cosas para que los vecinos puedan dar una dirección. 

 

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 
4.1  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Sra. Delegada 

del Distrito Bellavista-La Palmera informe si se están haciendo gestiones para que 
de forma gradual vayan sustituyendo los bancos de madera por otros forjados, en la 
Avda. de Bellavista. 

  
 La Sra. Presidenta de conformidad con los asistentes prefiere que en próxima 

convocatoria esté el formulante de la pregunta para contestar. 

 

4.2 Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Sra. Delegada 
del Distrito Bellavista-La Palmera de información acerca de las gestiones realizadas 
para el cerramiento de la cancha de fútbol sala en la urbanización Nueva Bellavista 
(Los Naranjitos). 
 

  La Sra. Presidenta procede de igual forma 
 
5. PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

 
5.1. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se inste a la 

Delegación correspondiente a que se hagan actuaciones para arreglar los 
desperfectos múltiples que tiene la pavimentación de la calle Pedro Gutiérrez 
Calderón. 
 
Siguiendo el precedente de otra sesión, y dado que solo el proponente podría 

reglamentariamente  retirar la pregunta, y no se encuentra en la sala por enfermedad, todos 
ven en conformidad abstenerse. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

 “Solicitud actuaciones para arreglar los desperfectos múltiples que tiene la 
pavimentación de la calle Pedro Gutiérrez Calderón.”. 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 9 
A favor: 0. 

 
5.2. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Delegación 

correspondiente haga un badén para limitar la velocidad en la calle Guadalajara, 
tramo que va desde el Mercado de Bellavista hasta la calle Fuente de Cantos. 
 
Se procede de igual manera. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
 “Badén para limitar la velocidad en la calle Guadalajara, tramo que va desde el 
Mercado de Bellavista hasta la calle Fuente de Cantos”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 9 
A favor: 0 
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5.3. Propuesta de la Asociación Liman para que se cree un parque para perros en el 
Parque María Teresa León. 

 
Esta propuesta fue retirada por correo electrónico antes de la celebración de la JMD. 
 

  
7. ASUNTOS DE URGENCIA 
 
  

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión. 
 
  

LA PRESIDENTA 
    Fdo.:  María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
               Fdo.: María Macarena Trigo Aunión 
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INFORME DE GESTIÓN JMD 10 DE MAYO DE 2022 

  DEL 19 DE ABRIL AL 10 DE MAYO DE 2022 

 

Jueves 
21/04/22 

- Reunión con IMD y colegio St. Mary´s School. 

Martes 
26/04/22 

- Reunión con Centro Comercial Lagoh. 
- Reunión con vecinos de calle Ambrosio de la Cuesta. 

Miércoles 
27/04/22 

- Reunión con Asociación Pasacalles de Bellavista. 
- Reunión con vecinos de Los Bermejales sobre Huertos Los Bermejales. 

Viernes   
28/04/22 

- Reunión Coordinadora de Mayores Sur en Centro Cívico del Esqueleto. 

Miércoles 
04/05/22 

- Recepción de entidades del distrito en Caseta Municipal. 

Lunes 
09/05/22 

- Reunión con Sevilla Activa. 
- Visita taller de Agricultura Ecológica de los Huertos Urbanos de Bellavista. 
- Reunión con la U.D. Bellavista. 

Martes 
10/05/22 

- JMD 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACTUACIONES EMASESA 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

09/03/22 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

 
-C/ IFNI 
C/ BOLIVIA 
C/ DUERO 
C/ PARAGUAY 
C/ JÚCAR 
C/ BALEARES 
C/ DOCE DE OCTUBRE 
 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 12:30 horas. 

Del 09/03/22 y 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO 
-C/ GUADIAMAR ESQUINA C/ 
GUADALBULLÓN 

Descubrir señalizado en tubería 
con afección total al tráfico. 
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Del 15/03/22 y 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CALICATAS 
-C/ ROQUE BARCIA 

Sustituir cerco y tapa de pozo 
saneamiento con afección total 
al tráfico. 

 Del 18/03/22 

y hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ ALISIOS, 5 ACC A 
 

Apertura red general con 
afección total al tráfico. 

Del 01/04/22 y 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN 

REDES DE 

ABASTECIMIENTO 
-C/ CRISTO, 13 

Sustituir acometida con afección 
total al tráfico. 

 

 

  

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE ABRIL 2022 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/04/2022 AV. LA PALMERA PODA REDUCCIÓN COPA 

01/04/2022 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 

01/04/2022 PLAZA DEL RETIRO PODA MANTENIMIENTO 

02/04/2022 AV. MANUEL SIUROT APEO 

05/04/2022 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA APANTALLADO 

06/04/2022 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 

06/04/2022 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA APANTALLADO 

06/04/2022 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 

06/04/2022 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA APANTALLADO 

07/04/2022 ALMIRANTE ARGANDOÑA PODA APANTALLADO 

13/04/2022 LETONIA GLORIETA RETIRADA RAMA 

13/04/2022 LETONIA GLORIETA PODA SEGURIDAD 

18/04/2022 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

18/04/2022 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

21/04/2022 AV. DE LAS RAZAS PODA MANTENIMIENTO 

21/04/2022 AV. REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

22/04/2022 DOCTOR FLEMING PODA REFALDADO 

22/04/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

23/04/2022 ALEMANIA RETIRADA RAMA 

25/04/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

26/04/2022 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

26/04/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

26/04/2022 AV. MOLINÍ PODA REFALDADO 

28/04/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

29/04/2022 AV. DE ALEMANIA RETIRADA RAMA 

29/04/2022 PASEO DE EUROPA RETIRADA RAMA 

29/04/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 
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ACTUACIONES 072 REUR  

ABRIL 2022 

Total incidencias: 254 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 56 

 Conservación del viario: 107 

 Movilidad: 33 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 35 

 Elementos urbanos: 6 

 Alumbrado: 4 

 Aguas y alcantarillado: 4 

 Policía Local: 4 

 Animales y plagas: 5 
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